

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim...

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Ilahi Rabbi, Allah *Subhanahu wa Ta'ala* yang selalu menyertai langkah peneliti dalam setiap perjalanan hidup. Shalawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita, Nabi Besar Muhammad *shallallahu 'alaihi wa sallam*, keluarga, dan para sahabatnya yang telah memberikan kita petunjuk kepada jalan yang lurus, jalan kebenaran.

Atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, peneliti dapat menyelesaikan salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan dengan skripsi yang berjudul “Meningkatkan Hasil Belajar IPS Materi Kegiatan Ekonomi melalui Strategi Pembelajaran Aktif Tipe *Crossword Puzzle* pada Siswa Kelas IV SDN Lagoa 11 Jakarta Utara”.

Penyusunan dan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu, dalam kesempatan ini peneliti ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Bapak Dr. Arifin Maksum, M.Pd. selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Ir. Arita Marini, M.E. selaku dosen pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu, mencurahkan perhatian, memberikan bimbingan, serta mengarahkan peneliti dalam penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si. dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd. selaku Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan kesempatan sekaligus memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian dan menyusun skripsi ini.

Ketiga, kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd. selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Bapak Drs. Budiman Rajagukguk, M.Pd. selaku Pembimbing Akademik, Ibu Dra. Dewi Hartanti, M.A. selaku pembimbing II sebelumnya yang selalu sabar membimbing dan memberikan yang terbaik bagi peneliti dalam penyusunan skripsi ini, dan

seluruh dosen Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan membagikan berbagai ilmunya kepada peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada rekan-rekan mahasiswa seperjuangan di Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, khususnya kelas A 2013 dan teman-teman lainnya yang tidak dapat disebutkan namanya satu per satu yang tak henti-hentinya mendo'akan, memberikan motivasi, informasi, dan menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini.

Kelima, kepada Kepala Sekolah, Bapak dan Ibu guru, serta seluruh siswa kelas IV SDN Lagoa 11 Jakarta Utara yang telah memberikan izin dan kesempatan bagi peneliti untuk melaksanakan penelitian sebagai informasi dalam penyusunan skripsi ini.

Lebih khusus lagi kepada orang tua tercinta Ibunda Sri Rahayu dan Ayahanda Siswanto, serta kakak peneliti Afika Mutiara Ardanti dan adik peneliti Kaldera Guntur Pamungkas yang selalu setia mendo'akan, menyediakan waktu, sekaligus memberikan masukan dan motivasi bagi peneliti untuk dapat menyelesaikan studi.

Peneliti menyadari bahwa penulisan skripsi ini belum sempurna, baik dari segi materi maupun penyajiannya. Akan tetapi, peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Juli 2017
Peneliti,

Nadia Kristalita Murni